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Reunión 2024-2025.                                                                    Presidente: Julia Montoro 
RC BARCELONA ´92    

Lugar: Virtual 

Fecha:  2025 02 17 Acta por: Monique Robion 

 
 

Miembros activos Asist Excus Sin rspta Miembros activos Asist Excus Sin rspta 
Bernadi, Oleguer  x  Lugo, Enrique x   
Cervera, Vicenç  x  Montoro, Julia x   
De Bofarull, Xavier  x  Morales, Ronaldo  x  
Espuña, José Mª  x  Puig, Josep  x  
Estivill, Fermín x   Quintana, Rafael  x  
García, Rafael  x  Robion, Monique x   
Guallar, Joaquín  x  Rodríguez, Miguel A.  x  
Guilló, Asún  x  Ruiz, Rubén x   
Gutiérrez, Emilio  x  Tomas, Antonio  x  
Herrando, Francisco  x  Vernet, Marta  x  
Irmler, Oskar x   Kaitila, Zaki x   
Jáuregui, Lorena  x  Sigma 21  x  
López, Alberto  x      
    TOTAL    
    INVITADOS    

        
     

    
    

TOTAL INVITADOS 
TOTAL GENERAL 

   
7 18 25 

 
La reunión empieza a las 20h05 con la invocación  
 
Orden del día:    
 
1. Inauguración del bar del FC Tramontana – La Mina 

El viernes pasado, Julia, su hija Maura, Oskar, Xavi, Ronaldo y su esposa Valeria asistieron a 
la inauguración. Fue un evento bastante agradable de +-18h15’ a 19h30 
Nuestra presidente comenta que han transformado un local tipo ‘almacén’ en cafetería y que es 
impresionante el cambio. La idea de la cafetería/bar, es de tener un ingreso para el 
funcionamiento del FC.  Oleguer ha aportado todo el mobiliario del despacho. 
Ahora tienen un problema de dinero a avanzar para comprar el stock para la cafetería (bebidas, 
pan de molde, jamón dulce, queso…). 
Después de discutir de posibles soluciones, decidimos que lo mejor sería hacer un 
‘microcrédito’ al FC Tramontana.  El microcrédito tiene las ventajas 
- que no se da el dinero, es un préstamo.  No deben nada a nadie una vez pagado.  Mas 
sostenible. 
- se responsabilizan, y se esfuerzan.   
Tenemos que hablar con Rafael, nuestro tesorero para ver cómo se organiza, y si es posible. 
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2. Calçotada:  

Miguel-Ángel organiza la visita cultural.  Es URGENTE saber el número de p 
participantes. Recordatorio en el chat.  
Participación de los Rotaracts – comunicamos las informaciones. 
 

3. Rotaracts 
Sebastián Castellote contactó Enrique.  Se propone de invitarlo a una reunión para saber 
cómo están los Rotaracts.   
 

4. Mesa de presidentes:  
Enrique asistió en lugar de Julia.   
-  Todos están super agradecidos por la donación de la Furgoneta Alpan. Enric Martí, que 
estaba presente, también menciono que se necesitan voluntarios, tanto para servir las 
comidas entre 11h00 y 14h00 de lunes a viernes, que para conducir una furgoneta.  
Contactar Enrique Lugo para un contacto si conocéis alguien interesado en un 
voluntariado.  
Enlace de la web de Alpan para voluntariado:  
https://www.alpan.es/voluntariado 
-  El Club de Barcelona Europa habló del proyecto ‘Las vidas mágicas’.  Es enseñar a 
niños hospitalizados a hacer magia, y les ofrecen un kit para empezar.   A un momento 
nos pedirá una aportación al proyecto.  
 

5. Estudiante de Intercambio: Jordan 
Ha cambiado familia, por el proceso de rotación de R.I.  De momento esta bien en la familia 
y en el colegio. 
El distrito organiza salidas y actividades. Van a ir a Zaragoza y en Aragón. 
Oskar no ha tenido tiempo todavía para contactar/visitar la nueva familia.   
No hay ningún intercambio por nuestra parte el año que viene.  
 

 
 
A las 20h35’ se da por terminada la reunión. 
 


